

# Message de M. Nicolas Sarkozy, Président de la République, adressé aux participants du 61ème Festival d'Avignon, le 7 juillet 2007.

Il y a soixante ans, un poète, un metteur en scène et deux amoureux de peinture offraient au théâtre son plus beau décor : les murs du Palais des Papes et la voûte étoilée du ciel d'Avignon. Jean Vilar savait-il alors, en cette année 1947 où le pays blessé se relevait à peine de sa longue souffrance, que venait de se créer un événement dont le rayonnement, aujourd'hui encore, est un des symboles dans le monde entier de la richesse et de l'ouverture de la culture française ?

Alors que résonneront dans quelques heures les trois coups du 61ème Festival d'Avignon, et que bientôt retentira dans la Cour d'Honneur la parole engagée et lyrique de René Char, je veux saluer les auteurs et compositeurs, comédiens, musiciens et danseurs, metteurs en scène et chorégraphes, artistes et techniciens de la lumière, du son, de la scénographie ou des costumes ainsi que les organisateurs et leurs équipes qui vont s'unir pendant près d'un mois pour offrir à un public largement rassemblé rêves et réflexions mêlés.

Ouvertement européen, tourné cette année vers l'Afrique, le Festival d'Avignon est à l'image de notre société, généreux et ouvert. Je lui souhaite un très bon anniversaire ! Que souffle encore longtemps sur Avignon l'esprit de ce théâtre qui permet au peuple Français de retrouver dans le partage de la culture sa dignité et son estime de soi.